

An der Kreuzung Mansfelder Straße/Ankerstraße gibt es derzeit keinen Fußgängerüberweg. Durch das hohe Aufkommen durch Straßenbahn-, Auto- und Radverkehr zu bestimmten Tageszeiten wird es Fußgänger:innen, vor allem mit Kinderwagen, Rollator oder körperlicher Beeinträchtigung, erschwert, die Straße zu überqueren. Vor allem in der Ankerstraße stauen sich oft mehrere Autos hintereinander, um auf die Mansfelder Straße zu fahren oder diese zu queren. Die Fußgänger:innen müssen die Straße in diesem Fall zwischen den haltenden Autos überqueren.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass in der Ankerstraße, im Bereich dieser Kreuzung, ein Fußgängerüberweg errichtet wird.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)